

les terres propres à la culture du café soient, pour ainsi dire, inépuisables comme qualité et comme superficie.

La récolte 1898-99 de Rio et de Santos est évaluée à 8,500,000 sacs. Les stocks visibles, c'est-à-dire les approvisionnements à Rio, à Santos, sur mer et dans les magasins publics d'Europe et des Etats-Unis, se sont élevés à 6,576,000 sacs au 1er janvier 1899.

Voici le rapport des cours avec les stocks :

Juillet	Stocks visibles milliers de sacs	Cours de New-York no 7 Rio-Gold
1892	2,955	13½
1893	3,101	16¼
1894	2,146	17¼
1895	3,116	16¼
1896	2,588	13½
1897	3,976	7¼
1898	5,438	6¼
1899 (Eval.)	6,700	..

Le Brésil se propose de former un grand *Trust* qui limiterait les exportations des parts de production. Ce projet a été exposé tout au long dans le numéro de mars du *Bulletin des Républiques américaines*. Il convient de le signaler en un temps où les opérations américaines tendent de plus en plus à commander aux marchés du vieux continent.

Les changements suivants ont été faits dans le personnel de la Banque de Québec à la fin de la semaine dernière : M. T. C. Coffin nommé gérant de la succursale d'Ottawa ; M. B. B. Stevenson nommé surintendant des prêts commerciaux à la succursale de Montréal ; M. J. M. Johnston devient gérant à Québec ; M. C. B. Godwin devient gérant à St Roch ; M. P. D. Strickland devient gérant à Pembroke ; M. C. C. Smith devient gérant de la Ville Haute ; M. Allan McDougall devient assistant-gérant à Trois-Rivières.

M. B. O'R. Sloane a été nommé

comptable à Montréal où il succède à M. C. C. Smith.

Le consul général d'Honolulu, Haywood a envoyé récemment, le rapport suivant : Toutes les chaussures à l'exception des pantoufles et des souliers chinois qui viennent de Chine, sont importées des Etats-Unis. Les importations de chaussures pour 1898 se sont élevées à :

Des Etats-Unis.....	\$172,932.00
Grande-Bretagne.....	52.50
Allemagne.....	39.10
Chine.....	7,174.04

Il n'existe aucune fabrique dans ces Iles. Il y a quelques Chinois faisant la chaussure sur commande, mais leurs établissements sont très petits et ces cordonniers ne font en général que des chaussures en toile blanche de qualité médiocre.

The Wingate Chemical Co Montréal a été incorporée au capital de \$30,000 pour la manufacture de drogues, produits chimiques, etc.

On connaît généralement l'importance de l'élevage australien. Une bonne partie des produits qu'on en obtient est expédiée en Europe, principalement en Angleterre. Le beurre, par exemple, expédié dans les conditions les meilleures de conservation, joue de plus en plus un grand rôle dans les relations commerciales entre le Royaume-Uni et l'Australie.

A son tour, la viande destinée à la boucherie semble devoir être exportée plus activement que par le passé. Cette exportation, commencée depuis quelques années seulement, augmente sans cesse, assurant ainsi au prodigieux élevage de la grande terre océanienne, de nouveaux débouchés lointains, particulièrement rémunérateurs.